

Le Maroc reconduit à la présidence de l'OICS

Compte Test - 2024-05-27 16:20:39 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le Maroc a été réélu mercredi dernier à la présidence de l'Organe international de contrôle des stupéfiants (OICS) pour un nouveau mandat de deux ans, en la personne du Professeur Jallal Toufiq. Cette réélection est une reconnaissance du rôle crucial du Maroc dans la lutte contre les drogues et de son engagement dans la mise en œuvre des conventions internationales relatives au contrôle des stupéfiants.

Cette nouvelle consécration internationale vient confirmer l'expertise et le leadership du Maroc dans le domaine de la lutte contre les drogues. Le Royaume, sous la conduite éclairée de S.M. le Roi Mohammed VI, a fait de la lutte contre ce fléau une priorité nationale, en déployant des efforts multidimensionnels et en adoptant une approche proactive et inclusive.

Le Maroc a toujours plaidé pour le renforcement de la coopération sous-régionale, régionale et internationale en matière de lutte contre les drogues. Le Royaume est convaincu que cette lutte ne peut être efficace qu'à travers une action collective et concertée de tous les acteurs concernés.

Le Maroc a à son actif un bilan riche en réalisations dans le domaine de la lutte contre les drogues. Le Royaume a notamment renforcé son système de contrôle des drogues, mis en place des programmes de prévention et de sensibilisation, et apporté un soutien conséquent aux structures de prise en charge des personnes dépendantes.

L'Organe international de contrôle des stupéfiants (OICS) est une institution indépendante et quasi judiciaire, créée en 1961 par la Convention unique sur les stupéfiants. L'OICS est chargé de veiller à ce que les dispositions des conventions internationales relatives au contrôle des drogues soient correctement appliquées par les États signataires.